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 Reunião do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa – CMDPI

Ao vigésimo sétimo dia do mês de novembro realizou-se a reunião ordinária no Salão Ouro

Negro.  Estavam  presentes:  Edson  dos  Santos  Silva  (Gabinete);  Tiago  Paes  Magrin

(Secretaria Municipal de Assistência Social);  Milly Christie Lima (OAB Criciúma);  Janaina

Scaini Dutra (AFASC); Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária e Caritativa Santo

Agostinho – Hospital São José); Ana Ouriques (Secretaria Municipal de Assistência Social);

Arlete do Nascimento (Associação Rede Feminina de Combate ao Câncer); Suzane Raquel

Perico Pavei (UNESC); Juliana Espíndola Caldos Cavaler (OAB Criciúma – SC); Daiane

Rios (Rede Viva); Sabrina Colle (OAB); Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul); Ecilene Moreira

(ATAPREV-CRI  e  APERMA);  Janir  Paladini  Patricio  (Secretaria  de  Educação);  Maria

Aparecida S. (Asilo São Vicente de Paulo); Cleomara Bez Fontana Mazzuco (Hospital São

José); Marlene de Campos (Hospital São José); Ronei Sebastião (Cantinho do Idoso); Paula

Germann (Secretaria-Executiva). O Presidente Edson dá por aberta a reunião e agradece a

presença de todos. A Comissão FMI apresenta a solicitação de prorrogação da execução do

projeto Melhora no Serviço de Fisioterapia Geriátrica do Asilo São Vicente de Paulo, do

Asilo São Vicente de Paulo e solicitação de prorrogação da execução do projeto Custeio do

Combustível e Motorista do Asilo São Vicente por mais seis meses. Em votação, o Conselho

aprova em unanimidade. O Hospital São José, solicita a prorrogação do projeto Reforma e

Adequação da UTI para mais 18 meses. Em votação, o Conselho aprova em unanimidade.

A APERMA, solicita a prorrogação da captação do Projeto Elétrico para mais 12 meses e

em votação, o Conselho aprova em unanimidade. A entidade Hospital São José, solicita a

execução do projeto Inovação Tecnológica para a melhoria do tratamento radioterápico e

prevenção de úlceras por pressão. Em votação, o Conselho aprova em unanimidade. A

associação  Rede  Viva  e  Amovi  não  responderam  em  tempo  hábil  a  diligência,  sendo

necessário o repasse do projeto na próxima plenária. AFASC apresenta o projeto Inclusão

digital no SCFVI (Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos para pessoa Idosa)

e projeto Reconstruindo Memórias.  Em votação o Conselho aprova em unanimidade.  O

Asilo  São  Vicente  apresenta  o  projeto  Terceira  Etapa  de  Reestruturação  do  Asilo  São

Vicente de Paulo e projeto Quarta Etapa de Reestruturação do Asilo São Vicente de Paulo e

em  votação  o  Conselho  aprova  em  unanimidade.  O  Conselho  orienta  que  os  novos

encaminhamentos  de  prorrogações  devam  ser  justificados.  Mirella  informa  que  há

atualizações na Lei 13019 e que é possível segundo o marco regulatório a prorrogação de

prazo para além de 24 meses, desde que solicitado ao Conselho. A Comissão de Visitas

apresenta a plenária visita realizada na instituição Vida Nova. Informa que foi orientada a

ILPI que esta precisa de readequações na estrutura e inscrição no Conselho. A visita se dá
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mediante  denúncia  do  MP.  Deve-se  notificar  os  órgãos  competentes,  sendo  estes  a

Vigilância  Sanitária,  Centro  de  Planejamento  Urbano,  Secretaria  de  Assistência  Social,

Corpo de Bombeiros, Ministério Público e Casa do Empreendedor. É informado ao Conselho

que o Conselho Estadual entrou em contato para requisitar a devolutiva de resposta ao

ofício,  cujo  foi  encaminhado  este  ano.  Alega  também  que  Conselho  respondeu  ofício

anterior  alegando  que  não  presta  serviços  de  fiscalização.  A plenária  solicita  que  seja

encaminhado ao Conselho Estadual  a  solicitação do ofício  supracitado para  que possa

tomar as devidas providências. A Comissão apresenta o relatório de visitas da UNESC e

possui o parecer favorável a inscrição. Em votação o Conselho aprova em unanimidade.

AFASC convida  a  todos  para  que a  última plenária  seja  no  Centro  de  Convivência  da

AFASC, cujo disponibilizarão um café para receber o Conselho. O Conselho acorda com a

sugestão. Nada mais havendo tratar o presidente encerra a reunião e se despede de todos.

Esta  ata  segue  assinada  por  mim  Paula  Germann  (Secretária-executiva)  e  demais

Conselheiros: 

Edson dos Santos Silva (Gabinete); 

Tiago Paes Magrin (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Milly Christie Lima (OAB Criciúma); 

Janaina Scaini Dutra (AFASC); 

Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária e Caritativa Santo Agostinho – Hospital

São José); 

Ana Ouriques (Secretaria Municipal de Assistência Social);   

Arlete do Nascimento (Associação Rede Feminina de Combate ao Câncer); 

Suzane Raquel Perico Pavei (UNESC); 

Juliana Espíndola Caldos Cavaler (OAB Criciúma – SC); 

Daiane Rios (Rede Viva); 

Sabrina Colle (OAB); 

Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul); 

Ecilene Moreira (ATAPREV-CRI e APERMA); 

Janir Paladini Patricio (Secretaria de Educação); 

Maria Aparecida S. (Asilo São Vicente de Paulo); 

Cleomara Bez Fontana Mazzuco (Hospital São José); 

Marlene de Campos (Hospital São José); 

Ronei Sebastião (Cantinho do Idoso); 

Paula Germann (Secretaria-Executiva)
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